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加治丘陵だより
令和５年10月16日

第　39　号

NPO法人
加治丘陵山林管理グループ

　　　　　　　　　第21回通常総会が、令和５年６月18日㈰入間市産業文化センターにおいて、たくさん

　　　　　　　　の正会員、賛助会員及びご来賓参加で開催しました。総会終了後引き続き、懇親会も盛

　　　　　　　　大に開催し、ありがとうございました。

　　　　　　　　　令和５年度～６年度に向けて、組織の改善に取り組みます。総務・会計・研修担当副

　　　　　　　　理事長のもと総務班と会計班の新規改善を図ります。作業担当副理事長のもと作業班の

　　　　　　　　作業の安全と効率化、機械の改善（電動化）・整備の充実化を図ります。企画・地域協力

　　　　　　　　担当副理事長のもと親子ハイキング・木工品作製体験教室等子どもの健全育成活動、入

間万燈まつり・里山フェア等地域連携協力活動の更なる拡充を図ります。また、広報委員会では加治丘陵

と当グループＰＲ目的の「改版パンフレット」の作成と会員機関紙である「加治丘陵だより」の充実続刊

を図ります。作業安全委員会では活動の安全・改善を図るための森林研修会・安全研修を充実させます。

　加えて当グループとしては、里山「加治丘陵」を次世代に引き継ぐのに必要な後継者の発掘と育成を図

っていかなければなりません。また、間伐材の活用を軸にして会員相互の絆と親睦を深め活動も充実させ

ていきます。加えて、会員の健康が第一です。安全性を考え無理ないスケジュールの下、無事故で活動し

ていくことを重要目標とします。

　これらの活動計画を実現するには、これまで同様、行政の御指導と正会員、賛助会員の皆様のより一層

のご協力が不可欠です。これからも引き続きよろしくお願いいたします。

　さて、加治丘陵の現在はどうでしょうか! 先日桜山展望台に上がってみました。突然360度の展望が目に

入ってきます。南の眼下には整然とした茶畑が広がり、大パノラマを楽しめます。今度はもっと展望を下

に向けて加治丘陵の木々を観察すると、夏なのに赤くなった木々が目立ちます。枯れ始めたコナラ林です。

さとやま管理事務所の前もコナラが枯れ始め、遊歩道沿い保全、市民安全の為12月以降ナラ枯れ伐採が始

まるでしょう。しかし、枯れたら伐るだけでいいのでしょうか! 原生林は放置するしかないと思いますが、

遊歩道沿いは伐採の他に予防・駆除が必至です。

E-mail admin@npo-kajikyuryo.net　URL http://www.npo-kajikyuryo.net

当期の作業実績は次のとおり。

下草刈り樹木伐採

　当期の主活動は、下草刈りでした。

　この下草刈りをしていると、多くの人々から「きれいになって有難う」等お礼の言葉をいただくこと

が多いです。

令和５年度～６年度活動方針

１．森林整備活動

⑴ 活動実績

⑵ 主な活動内容

下草刈り：72,454㎡　　樹木伐採：16本

伐採木枝移動：220本　　腐葉土敷均し：10㎥

丸太階段設置・補修：39段

令和５年度～６年度活動方針 理事長　今野　栄之

令和５年度上半期活動状況

理事長　今野　栄之

令和５年度上半期活動状況
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　今年度の意見交換会が、入間市都市計画課の竹内主幹、小林主任、田中主任および本田主任に出席い

ただき開催されました。当グループからは理事会メンバーが出席しました。

　冒頭、竹内主幹より、「今年度は厳しい予算状況であるが、山林保全管理の作業は進めていく。」

「桜山展望台の改修、保存されている間伐材の活用方法等検討すべき課題に関する説明。」等のお話を

いただいた。今野理事長からは、当グループの令和5年度活動計画について説明しました。

　その後、ナラ枯れ対応策等について質疑応答を行って有意義な意見交換会を終了しました。

　７月14日に入間市高倉地区『曹洞宗 光昌山 高倉

寺』入口市道沿いに丸太ベンチ２基と入間市牛沢地

区『牛沢カタクリ自生地』に１基寄贈しました。

　皆様にご利用いただけるものと期待しております。

　埼玉県西部消防センターのご協力を得て、怪我等事故発生時の応急手当やＡＥＤの操作方法の安全研

修会を農村環境改善センターで24名の会員参加で実施されました。

⑶ 上半期の木工品寄贈実績

⑴ 入間市都市計画課との意見交換会　４月17日㈪

⑵ 安全研修会　４月16日㈰

３．実施行事

　毎週水曜日午前中さとやま管理事務所において、和気あいあいと各自考えた作品の作製に取り組んで

います。その中でお互いのより優れた技術の習得を目的とした議論も重ねています。

　4月に開催されたおとうろう祭りには、その成果発表会を兼ねて出店販売を行いました。

　このサークル活動は、会員の皆様の健康年齢向上も目標としていますので、是非ご参加して気分爽快

なひと時を過ごしませんか。

　　　　　　　　　梅雨の一休みの曇り空の中、ＮＰＯ法人子育て家庭支援センター「あいくる」が募

　　　　　　　　った親子３組と２名の支援者が参加されました。当グループからは５名の会員が参加

　　　　　　　　しました。なお、この行事は年２回定期的に「あいくる」と一緒に取り組んでいるプ

　　　　　　　　ロジェクトです。

　　　　　　　　　９時30分にさとやま管理事務所前を出発して南コースを東方面へ進み、自然探勝路

　　　　　　　　に入り200段の階段を下がり、珍しく水の流れている谷間の小川に親子ともに手を入

　　　　　　　　れて喜んでいました。橋を渡って今度は200段を元気いっぱい上り、北コースを山仕

　　　　　　　　事の広場の方へ進みました。途中２か所ある獣がほったと思われる穴に興味を持って

眺めていました。山仕事の広場では、活動し始めた小さな虫を興味深く観察したり、遊具に楽しんだり

していました。その後、花見の丘を回って無事にさとやま管理事務所前に戻りました。

　最後に、親子で撮った写真と木製ペンダントを思い出として親子へ手渡しました。

⑴ 木工品作製サークル活動

⑵ 子どもの健全育成活動

２．森林活用活動および関連活動

親子ハイキング　６月15日㈮

丸太ベンチの作製、設置

　「フードバンク入間」関連の子ども達へ　150個

ペンダント

昆虫観察

寄贈丸太ベンチ

寄贈ペンダント
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　第21回通常総会が、産業文化センターにおいて多くの正会員、賛助会員およびご来賓の参加を賜り開

催されました。総会に引き続き、懇親会も同じ場所で盛大に開催されました。

　通常総会は、来賓として杉島入間市長および平沼入間市都市整備部長にご臨席をいただき、出席会員

47名、委任状提出会員59名の合計106名（会員総数109名）で総会が成立し、安部副理事長の司会で開始さ

れました。横山会員を議長に、原会員、橋本会員を議事録署名人に指名して議決案件の審議に入りまし

た。審議の結果、全議案が満場一致で承認され、総会は無事終了しました。

　続いて実施された懇親会は、ご来賓・会員あわせて47名の方々が参加して開催され、約２時間、４年

ぶりの懇親会を皆さん楽しまれていらっしゃいました。

《第16回　7月28日実施　８名参加》

　　武甲山生川登山口駐車場～不動滝～大杉の広場～御岳神社～武甲山山頂～御岳神社～生川登山口駐車場

　　第26回楽山会ゴルフ大会がさいたまゴルフクラブにおいて会員15名参加で開催され、小林会員の優

　勝で幕を閉じました。

　　農村環境改善センターとの共催で、子どもの木工品作製体験教室を開催

・下半期の作業予定は次のとおり。

　　下草刈り：52,128㎡　　樹木伐採：80本　　落葉掃き：1,251㎡

　　加治丘陵でも今年もナラ枯れ・松枯れ被害が広がり、その対策が予定されている

　上半期に引続き、里山フェアでの教材および販売用、万燈まつりでの販売用、その他寄贈用として

必要となる木工品の作製活動を予定

⑷ 第21回通常総会　６月18日㈰

⑸ 会員親睦行事

健康ハイキング会

第26回楽山ゴルフ大会　５月11日㈭

加治丘陵里山フェア開催　10月14日実施予定

親子ハイキング　　11月上旬実施で検討中

令和５年度下半期活動予定

１．森林整備活動

⑴ 活動予定

２．森林活用活動及び関連活動

⑴ 木工品作製サークル

⑵ 子どもの健全育成活動

令和５年度下半期活動予定

ご支援有難うございました！！

武蔵野銀行「みどりの基金」様より助成金をいただき、

電動式刈払いを購入しました。

早速活動に役立たせていただいております。

　４年ぶりに開催されたおとうろう祭りで、斉藤会員宅の軒先をお借りして、木工品作製サークルで作

製した木工品の展示・販売の出店をしました。２日間とも天候がよく、急遽販売品目にビールを追加し

て好評でした。

⑶ おとうろう祭りでの木工品販売出店　4月22日㈯、23日㈰
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・入間万燈まつりへの出店

・森林研修

【会員親睦行事】

　　健康ハイキング会

　　第27回楽山ゴルフ大会

新入会員をご紹介下さい

お知り合いの方で、我々の活動にご興味を持っておられる人はいらっしゃいませんか。

ホームページ（http://www.npo-kajikyuryo.net）からお申し込み下さい。

　　　　　　　　2022年４月に65才の定年退職に伴い入会した土田と申します。

　　　　　　　前職（クレジット会社）では、42年にわたり主に社内情報システム開発・運営、総務、経理、

　　　　　　　債権管理などの各種事務管理とデスクワークに従事してまいりました。また、脊柱管狭窄

　　　　　　　症による腰の不調も抱えており、且つ体を動かす仕事は学生時代のアルバイト以来ですが、

ＮＰＯの諸先輩方に助けられながら、有意義に活動しております。

　入会のきっかけは、私は1992年に入間市に引っ越して来て以来、小谷田地区に住んでおりますが、長ら

く自宅と勤務先（品川区、新宿区、港区）を行き来するだけの生活を送っていた為、地元のコミュニティと

はほとんど関わることなく過ごしてまいりました。定年後は、ただ漠然と「気軽に地元で何か役に立てる

ことが出来たらなあ」と考える中、藤沢地区のハイキングサークルで一緒の大垣さんから「ＮＰＯ加治丘

陵山林管理グループ」への参加を提案いただきました。　たまたま加治丘陵は、散歩コースの一つとして

楽しんでいた場所でもあり、そこに、月に数回の参加で、欠席しても大丈夫という自分のペースで活動で

きるスタイルは私にとってぴったりでした。

　加入後１年半が経過し、下草刈りや伐採と山林管理の作業には危険が伴うこともありますが、安全と健

康を第一に考えて、無理をせずＮＰＯ活動を結構楽しんでいます。

　66才でも、いつもの作業者の中で最年少の「ひよっこ」ですが、地元の加治丘陵に対する愛着と責任を

感じながら、グループの一員として地域の美しい自然を守り、未来につなげていくお手伝いができれば幸

いです。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

会員№523　土田　浩司

【令和５年９月末の会員数】　　正会員：109名　　賛助会員：10社

新会員紹介　～グループ活動に参加して～

～編集後記～　創刊21周年目に突入の「加治丘陵だより」、皆様の活動も積極的なため記事ネタも多く順調に発行を

進めています。今後も当グループの積極的な活動に期待して、皆様にそのご報告ができるよう頑張っていきます。皆

様よろしくお願い致します。また、今後の発刊にご期待ください。　　　　　　　　　　 （編集委員長　埴生信一）

発行責任者：今野　栄之　　〒358-0053入間市大字仏子1397－3　　☎０４－２９３２－４５１５

10月28～29日実施予定

11月11日実施予定

毎月下旬に実施することで検討中

11月23日さいたまゴルフクラブで実施予定

会員情報

３．行事等予定

会員情報

新会員紹介　～グループ活動に参加して～


